

**Konsisten Kelola Kelestarian Alam,
PT Multi Hanna Kreasindo Tbk “MHKI”
Resmi Listing di Papan Pengembangan BEI Jelang Hari Bumi**

JAKARTA – Perusahaan di bidang pengelolaan limbah bahan berbahaya dan beracun (B3) maupun non-B3, PT Multi Hanna Kreasindo Tbk (MHKI) hari ini secara resmi melakukan pencatatan perdana saham di Papan Pengembangan PT Bursa Efek Indonesia (BEI). Emiten ke-22 di 2024 ini sekaligus menjadi perusahaan pionir pengelola limbah yang melantai di Bursa dan seremoni listing saham MHKI pun bertepatan pula dengan momentum menjelang peringatan Hari Bumi pada 22 April 2024.

Shahabuddin, Direktur Utama PT Multi Hanna Kreasindo Tbk menjelaskan “Peran serta MHKI di industri pasar modal nasional melalui pencatatan saham di BEI merupakan bagian dari upaya Perseroan untuk memberikan solusi dalam menjaga kelestarian bumi. Sebagai perusahaan yang berdiri sejak sembilan belas tahun lalu, MHKI telah menunjukkan konsistensi dan komitmen untuk mencari jalan keluar bagi sejumlah perusahaan dalam mengatasi persoalan limbah proses produksi.”

“Pencatatan saham MHKI di BEI pada hari ini menjadi milestone penting bagi kami untuk secara konsisten menjaga bumi dari pencemaran limbah dan diharapkan keputusan **go public** ini mampu mendorong perkembangan dan pertumbuhan bisnis Perseroan di masa mendatang.”

Pada pelaksanaan penawaran umum perdana saham (IPO), Perseroan melepas saham ke publik sebanyak 750 juta lembar atau setara 20% dari modal ditempatkan dan disetor penuh Perseroan setelah IPO. Adapun harga penawaran umum dengan nominal Rp160 per saham, sehingga melalui aksi korporasi ini MHKI mampu menggalang dana mencapai Rp120 miliar. Manajemen MHKI menunjuk PT NH Korindo Sekuritas Indonesia sebagai penjamin pelaksana Emisi Efek.

“Saat masa penawaran umum pada 2-4 April 2024, saham PT Multi Hanna Kreasindo Tbk mendapatkan respons positif dari para investor dan seluruh saham yang ditawarkan dapat terserap secara baik. Perseroan optimistis MHKI akan menjadi salah satu saham pilihan investor, khususnya untuk saham di bidang usaha pengelolaan limbah B3 dan non-B3,” papar **Shahabuddin – Direktur Utama**.

Selama sembilan bulan pertama di 2023, MHKI membukukan pendapatan Rp108 miliar atau bertumbuh 13,3% dibandingkan dengan periode yang sama di 2022 sebesar Rp95,32 miliar. Sementara itu, laba bersih untuk periode yang berakhir 30 September 2023 tercatat Rp23,25 miliar atau lebih rendah 5,56% dibandingkan periode yang sama di 2022 senilai Rp24,62 miliar. Dengan demikian, net profit margin (NPM) MHKI pada Kuartal III-2023 berada dalam kategori yang tinggi, yakni sebesar 21,53%.

Dengan harga penawaran umum Rp160 per saham dan laba per saham (EPS) di Kuartal III-2023 yang senilai Rp7,75 per lembar, maka saat ini valuasi MHKI terbilang cukup murah. Sehingga harga saham Rp160 tergolong wajar, terlebih lagi saat ini Perseroan juga memiliki utang yang kecil, dengan *debt to equity ratio* (DER) masih rendah. Se jauh ini tingkat *compounded annual growth rate* (CAGR) juga tercatat secara konsisten bertumbuh.

Per 30 September 2023, ekuitas MHKI mencapai Rp302,46 miliar, sedangkan jumlah liabilitas tercatat Rp24,34 miliar. Maka total aset per 30 September 2023 mencapai Rp326,8 miliar atau mengalami kenaikan 92,02% dibandingkan per 31 Desember 2022 yang sebesar Rp170,19 miliar. Aset MHKI ini secara konsisten mengalami pertumbuhan, karena pada akhir Desember 2021 masih tercatat Rp154,43 miliar dan pada akhir Desember 2020 senilai Rp132,24 miliar.

Shahabuddin, Direktur Utama menyampaikan “seluruh dana hasil IPO tersebut akan memperkuat kinerja bisnis Perseroan yang akan digunakan untuk belanja modal (capex) Perseroan sebesar 97,9%. Rinciannya, sebesar 60,32% untuk memenuhi kebutuhan capex terkait rencana pembangunan pabrik di Lamongan, Jawa Timur, sedangkan sebesar 39,68% untuk capex di Head Office MHKI.

Sementara itu, sisa dana hasil IPO sebesar 2,1% akan dimanfaatkan sebagai modal kerja (working capital) MHKI, yaitu berupa penambahan persediaan bahan baku dan biaya operasional. Adapun keperluan ini dibutuhkan oleh PT Multi Hanna Kreasindo Tbk untuk mendukung kenaikan penjualan produk Perseroan.

Sekilas mengenai PT Multi Hanna Kreasindo Tbk :

PT Multi Hanna Kreasindo Tbk didirikan pada tahun 2004 adalah perusahaan yang bergerak dalam bidang pengolahan limbah industri dan telah mendapatkan perizinan resmi dari Kementerian Lingkungan Hidup. Perizinan kami meliputi pengangkutan (transporter), pengumpul, pengolah dan pemanfaat limbah B3 dan non B3. Setelah mendapatkan AMDAL tanggal 21 Februari 2007 dan terbitnya Surat Keputusan Menteri Negara Lingkungan Hidup tentang “Kelayakan Lingkungan Hidup Kegiatan Pemanfaatan Limbah Logam (B3 dan Non B3) dan Pengumpulan Minyak Pelumas bekas dan Limbah Non B3”, PT Multi Hanna Kreasindo Tbk mengembangkan bisnis menjadi industri pengangkut, pengumpul, pengolah dan pemanfaat tercatat dalam Surat Keputusan No.S.371/PSLB3/VPLB3/PLB.3/8/2021 tahun 2021 dan rekom pengangkutan melandasi kegiatan PT Multi Hanna Kreasindo Tbk.

Kegiatan tersebut sejalan dengan upaya Pemerintah Pusat khususnya Kementerian Lingkungan Hidup dan Pemerintah Kota Bekasi dalam mengatasi dampak-dampak negatif limbah terhadap lingkungan yang diakibatkan Bahan Berbahaya dan Beracun (B3) melalui penerapan 3R yaitu : *Reuse, Recycling, Recovery*. PT Multi Hanna Kreasindo Tbk dilengkapi fasilitas pengolah limbah industri dengan internal Waste Water Treatment Plant (WWTP) sendiri guna menjaga air buangan dari hasil proses agar selalu berada di bawah ambang baku mutu lingkungan.

Gedung peleburan dilengkapi *Dust Collector* dan *Scrubber* untuk menjaga kualitas udara, juga dilakukan pengecekan berkala untuk tingkat kebisingan. PT Multi Hanna Kreasindo Tbk juga dilengkapi fasilitas mesin Incinerator dapat digunakan untuk mengolah limbah medis & infeksius yang berasal dari rumah sakit, klinik dan fasilitas pelayanan Kesehatan lainnya. Kami juga telah bekerja sama dalam Pengelolaan limbah dengan Perusahaan oil dan gas terkemuka di Indonesia di antaranya PT Pertamina, PT PLN, dan Pembangkit Listrik Tenaga Uap Tanjung Jati Jepara. PT Multi Hanna Kreasindo Tbk memiliki hubungan Kerja sama dengan pihak ketiga (co-processing) yang telah memiliki izin dari Kementerian Lingkungan Hidup Republik Indonesia sebagai bagian dari Total Solution – Zero Pollutant.

Untuk Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Alwi-Corporate Secretary PT Multi Hanna Kreasindo Tbk

Telp : (021) 8250196

Fax : (021) 82601939

Email : corporate.secretary@multihanna.co.id

Website : www.multihanna.co.id

Instagram : @multihannaofficial

Linkedin : PT Multi Hanna Kreasindo

Facebook : PT Multi Hanna Kreasindo